
経済常任委員会に付託された事件について、審査した結果を御報告いたします。 

 

議案第１２３号 令和４年度岩国市一般会計補正予算（第６号） 

本議案のうち、本委員会所管分は、慎重審査の結果、原案妥当と認め可決すべきものと

決しました。 

 

議案第１２７号 令和４年度岩国市周東食肉センター事業特別会計補正予算（第１号） 

議案第１２８号 令和４年度岩国市市場事業特別会計補正予算（第２号） 

 以上２議案は、慎重審査の結果、原案妥当と認め可決すべきものと決しました。 

 

議案第１５２号 令和４年度岩国市一般会計補正予算（第７号） 

本議案のうち、本委員会所管分は、慎重審査の結果、原案妥当と認め可決すべきものと

決しました。 

 

 それでは、審査の状況について、御報告いたします。 

 

議案第１２３号 令和４年度岩国市一般会計補正予算（第６号）についてのうち、本委

員会所管分の審査におきまして、 

 

農林水産業費の農業費の農業総務費の中山間地域等直接支払事業に関し、 

委員中から、「集落協定を結んで生産活動を行う場合への交付金であることから、農家

単独の支援より効果的な支援が期待できるが、どのように活用されているか」との質疑が

あり、 

 

当局から、「集落協定を結んでいる各地域では、機械の共同購入、あぜ及び水路の復旧

作業などに活用されており、今は集落外で生活している後継者もメンバーとして参加でき

るので、将来に向けての目指すべき姿にもつながっているものと考えている」との答弁が

ありました。 

 

これを受けて、委員中から、協定を締結していない集落への支援について質疑があり、 

 

 当局から、「担当職員が地域に入り、協定締結に向けた支援を行っている。高齢化が進

んでおり、中断後再開する地域や新たに協定を結ぶ集落もある」との答弁がありました。 

 

 次に、農林水産業費の水産業費の水産業振興費の冷凍冷蔵庫設置事業費補助金に関し、 

 委員中から、事業の効果について質疑があり、 

 

 当局から、「岩国市漁業協同組合に対し、柱島への冷凍冷蔵庫設置費の一部を補助する

事業であり、漁などにより収獲した海産物の保管が可能となることで、安定的にまとまっ



た量を出荷することにつながり、燃料費の出費なども抑えることができる」との答弁があ

りました。 

 

次に、商工費の商工振興費の商工振興行事補助金に関し、 

委員中から、「今回、開催を中止した周東食肉フェアとサンチャロウまつりは、地域振

興にとっては大変重要な行事と考えている。いわくにまつりや市場まつりは開催されてお

り、市としても新型コロナウイルス感染症に係る岩国市主催イベント等ガイドラインを活

用し、開催方法及び感染対策を説明して、主催者側が安心感を持って開催できる環境をつ

くっていただきたいがどうか」との質疑があり、 

 

当局から、「地域の方々の意向や地域の事情を尊重しながら、必要な情報を提供し、で

きるだけ開催していただけるように、地域と話し合いながら、支援をしていきたい」との

答弁がありました。 

 

本議案のうち、本委員会所管分については、慎重審査の結果、全会一致で可決すべきも

のと決しました。 

 

次に、議案第１５２号 令和４年度岩国市一般会計補正予算（第７号）についてのうち、

本委員会所管分の審査におきまして、 

 

農業水産業費の農業費の農業振興費の農業経営継続緊急支援補助金に関し、 

委員中から、「これまで、県と市が共同で農家の肥料代を補助してきたが、今後は県の

事業は終了し、市が単独で上乗せして事業を実施するため、あらゆる農家が活用できるよ

う、改めて補助内容や申請期間について、分かりやすく丁寧に周知をしてほしいがどうか」

との質疑があり、 

 

当局から、「市報やホームページ等で周知を行い、県のほうに申込みをされた方に対し

ては通知をすることを検討している。また、農協や市役所の窓口においても直接案内をし

ており、より多くの農家の方に制度を活用していただけるよう、支援に努めていきたい」

との答弁がありました。 

 

本議案のうち、本委員会所管分については、慎重審査の結果、全会一致で可決すべきも

のと決しました。  

 

なお、そのほかの案件につきましては、特に申し上げるべきことはございません。 

以上で、経済常任委員会の審査報告を終わります。 

 

 

 

 



 


